

STADT DORNBIRN **Kommunikation und Medien**Rathausplatz 2, 6850 Dornbirn
Mag. phil. Ralf Hämmerle
T +43 5572 3061200
T +43 676 833061200

Bürgermeisterin / Sicherheit / Gesundheit

Neuer Stadtarzt für Dornbirn

Vier Stadtärzte kümmern sich in Dornbirn um die gesundheits-behördlichen Aufgaben der Stadt. Das vorarlbergweit einzigartige Konzept, diese Aufgaben auf mehrere Ärzte aufzuteilen, hat sich bewährt. "Die Stadtärzte beraten die Stadt auch in vielen anderen gesundheitspolitischen Fragen; da sie eine eigene Praxis betreiben, kennen sie die Wünsche und Probleme der Dornbirnerinnen und Dornbirner", berichtet Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann.

Zu den Aufgaben der Stadtärzte gehören beispielsweise Untersuchungen zur Hafttauglichkeit, Totenbeschauen, Einweisungen nach dem Unterbringungsgesetz und weitere. Nach zwölf Jahren Tätigkeit als Stadtarzt legte Dr. Markus Albrecht Ende Jänner 2020 seine Stadtarztfunktion zurück. Seine Position hat Dr. Matthias Szalay übernommen, der Anfang Februar 2020 für die nächsten drei Jahre als Stadtarzt bestellt wurde. "Wir bedanken uns bei Dr. Markus Albrecht für seinen langjährigen Einsatz und freuen uns, mit Dr. Matthias Szalay einen kompetenten Nachfolger gefunden zu haben", ergänzt Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann.

Dr. Matthias Szalay ist niedergelassener Kassenarzt mit einer Praxis für Allgemeinmedizin in Dornbirn, der über Zusatzausbildungen wie die ÖAK – Fortbildungsdiplom und Palliativmedizin absolviert hat. "Die drei Stadtärzte schätzen ihn als Kollege sehr, deshalb freuen wir uns, dass er diese neuen und zusätzlichen Aufgaben übernimmt", ergänzt Bürgermeisterin Andrea Kaufmann. Somit sind derzeit folgende Stadtärzte täglich 24 Stunden für die Bevölkerung im Einsatz: Dr. Reinold Böhler, Dr. Andreas Perle, Dr. Bernhard Schlosser und Dr. Matthias Szalay. Sie teilen sich ihre Aufgaben, so dass jeder Arzt pro Jahr im Schnitt 135 Dienste "rund um die Uhr" leistet.

Dabei werden sie zu rund 350 Totenbeschauen pro Jahr gerufen. Für die Polizei führen sie Hafttauglichkeitsuntersuchungen und für die Bezirkshauptmannschaft psychiatrische Untersuchungen nach dem Unterbringungsgesetz durch. Sie beraten die Stadt in allen Angelegenheiten, die das Sanitätswesen betreffen. Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann: "Wir sind stolz, dass in Dornbirn vier Ärzte, die neben dieser Tätigkeit auch eine eigene Praxis führen, die Aufgaben eines Stadtarztes wahrnehmen. Das Stadtarztsystem in unserer Stadt funktioniert bestens. Hier gilt den Ärzten, die mit ihrem Engagement die stadtärztliche Versorgung sicherstellen auch mein Dank."

Bei einer kleinen Feier bedankte sich Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann beim scheidenden Stadtarzt Dr. Markus Albrecht: Foto (v.l.) Dr. Andreas Perle, Dr. Bernhard Schlosser, Dr. Markus Albrecht, Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann, der neue Stadtarzt Dr. Matthias Szalay, Dr. Reinold Böhler.

Bildunterschrift

Bei einer kleinen Feier bedankte sich Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann beim scheidenden Stadtarzt Dr. Markus Albrecht: (v.l.) Dr. Andreas Perle, Dr. Bernhard Schlosser, Dr. Markus Albrecht,

Bürgermeisterin Böhler	DiplVw.	Andrea	Kaufmann,	der r	neue Stac	ltarzt Dr.	Matthias	Szalay,	Dr. Reinol	d